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Herr Wapenhans erklärt, dass man es mit unterschiedlichen Baukörpern zu tun habe. Das Bil-
dungsforum, welches durch den KIS saniert werde und die Baustelle der Fachhochschule, die 
durch den Sanierungsträger Potsdam und den Landesbetrieb Bauen saniert wird. Beide Gebäude 
stoßen durch den Verbinder aneinander. Wenn der Verbinder so bleibe, könne man brandschutz-
technisch nicht alles in Betracht ziehen, wie geplant. Zur Zeit gebe es dazu Abstimmungen zwi-
schen dem Sanierungsträger, der Fachhochschule und dem Land. Vorausgesetzt, dass für den 
Verbinder eine Lösung gefunden werde, könne die Bauplanung bis zum Jahresende abgeschlos-
sen werden. Alles andere sei Spekulation.  
 
Frau Dr. Schröder verweist auf die Behandlung im Kulturausschuss in der Januarsitzung. Dort 
sagte der KIS, dass es ginge. Sie verstehe nicht, wieso es so kurzfristig Abstimmungsschwierig-
keiten gebe. 
 
Herr Wapenhans erklärt, dass das Thema Verbinder nicht neu sei. Bislang sei man jedoch von 
einer zeitnahen Lösung ausgegangen. Die Fachhochschule befinde sich nicht auf dem Grund-
stück des KIS. Insofern könne der KIS nichts tun und müsse die Abstimmungen abwarten. 
 
 

 


